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Фотограф может работать, реализуя свои идеи, свой стиль (клиент в роли модели) или
стремиться узнать желания клиента и помогая ему в этом сделать желанные
фотографии. Так получилось, что моя идея или цель – показать личность клиента,
показать то, что он хочет видеть. Я всегда ломаю голову над этим вопросом! - Чего же
вы хотите видеть? Да, в моих руках мои же средства для реализации ваших желаний,
мой стиль и техника, но главное, чтобы идея была вашей, личность чтобы была ваша!

  

Хотите видеть на фотографиях свою личность, но нет идей – только скажите, идей у
меня море!
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